



Aide aux personnes atteintes d'une leucémie ou d'un cancer

Créée à l'initiative d'Anne-Marie Nihoul, l'association qui porte son nom a été créée en 1991, peu après son décès.

Infirmière, emportée par une leucémie myéloïde chronique contractée dans son milieu professionnel, elle s'est battue pendant près de neuf ans en attente d'une greffe de moelle osseuse. Conformément à son vœu, l'association propose son aide psychologique et financière aux personnes atteintes d'une leucémie ou de tout autre cancer.

Objectifs :

1. Permettre aux malades atteints d'une leucémie ou d'un cancer d'assurer la continuité de leurs soins et de bénéficier des meilleurs traitements du moment.
2. Apporter une aide morale et psychologique répondant aux besoins des malades comme de leur entourage familial, en partenariat avec leurs soignants en application des principes de la médecine intégrative.
3. Aider financièrement les malades à assumer leur budget familial déséquilibré par les frais médicaux, pharmaceutiques et d'autres charges budgétaires.

Intervenants :

Les volontaires qui participent à la réalisation des objectifs de « L'Association Anne-Marie Nihoul » tirent leur expertise de la confrontation personnelle à la leucémie ou à un cancer. Leur expérience similaire à celle des malades et de leur entourage familial facilite une compréhension immédiate de leurs besoins dès leur première rencontre.

Les volontaires offrent leur aide de manière bénévole et interviennent avec leurs compétences professionnelles en fonction des difficultés rencontrées et le respect des aspirations des malades aidés.

ASSOCIATION ANNE-MARIE NIHOUL asbl

Rue de l'Eglise, 2

B-5310 Hanret (Eghezée)

Tél. : (+32) 081/81.12.16 ou 0476/283.006

Site web : <https://annemarienhoul.be>

E-mail : association.annemarienhoul@gmail.com

Facebook : <https://www.facebook.com/association.annemarienhoul>

Numéro d'entreprise : 4464.212.19